9年 学年だより

ひたちなか市立美乃浜学園 第9学年通信7月号 令和6年7月1日発行

※ どのように過ごすのか?勝負の夏が始まります!

楽しかった修学旅行、部活動の集大成である市内総体が終わりました。修学旅行では、全員がマナー や時間を守って、楽しく旅を終えることができ、最終学年のよい思い出をつくることができました。

この夏は、子どもたちが進路について深く考え始める時期です。三者面談もございますので、ご家庭でも進路の話題を出していただければと思います。気持ちを切り替え、受験生としての生活がスタートできるよう全力で支援していきます。

☆思い出多き修学旅行



【食事風景】 たくさん食べ ました! おいしかった





【座禅体験】(真剣な眼差しです・・・)



初めて見る文化財や建物などに驚きの連続。

◆市総体、応援ありがとうございました

6月20日(木)・21日(金)にひたちなか市総合体育大会が各会場で行われました。結果は以下の通りです。応援ありがとうございました。

○軟式野球部 : 1回戦惜敗

○サッカー部 : 優勝・中央地区大会出場○女子ソフトテニス部 : 団体 予選リーグ敗退○男子ソフトテニス部 : 団体 予選リーグ敗退

○女子バスケットボール部:第6位 ○女子バレーボール部:第5位

サッカー部:大内永逢

僕が一番印象に残った試合は決勝の勝田一中戦です。まだ優勝を経験したことがなく、これに勝てば、初優勝かつ県大会へ大きな一歩を踏み出せるという状況で、チーム全員が己の全力を出し、見事6対0と快勝することができました。

優勝を勝ち取れて、とてもうれしかったです。中央地区大会でも、チームー丸となって試合に臨んでいきたいと思います。

軟式野球部:根本清太郎

総体では、初戦敗退という残念で くやしい結果でした。しかし、試合で は逆転されたり、逆転し返したりと思い出に残る 一戦にすることができました。

総体一勝という目標は、次の代に任せます。ここまで一緒に頑張ってきてくれてありがとう!

バスケットボール部:根本ナナミ 総体では、個人の力を発揮してチームー丸となり、最後までプレーをする ことができました。

最後まで支えてくれた仲間、先生、 保護者の方に感謝の気持ちで いっぱいです。

バレーボール部:山田真凛

9年生最後の総体で、特に印象に残っている試合は勝田三中との試合です。 勝利を掴み取ったのはもちろん、これまでに練習してきた成果を十分に発揮し、 今までで一番良い試合をすることができたからです。また、楽しい時間を過ごしたり、

今までで一番良い試合をすることができたからです。また、楽しい時間を過ごしたり、辛い練習を乗り越えたからこそ、部活の仲間や顧問の先生たちと過ごした日々は私にとってかけがえのない思い出となりました。そして、この部活動で得た経験は、今後の生活に生かしたいと思います。

男子ソフトテニス部: 富岡伸太郎

総体が終わってしまって、僕が思ったことは、「いろいろな人に支えられてきたんだな」ということです。自分一人だけなら、ここまで楽しく部活動はできなかったと思います。大会が終わって、もう部活動ができないと考えると寂しい気持ちでいっぱいです。でも、「部活動をやってきてよかったな」と心の底から思いました。

吹奏楽部:瀧田悠瑞

3年間の中で、私が一番印象に残っている事は、引退コンサートです。

当日は、休日の中、大勢の人たちに見に来て頂きました。本番では緊張しましたが、日々の練習の成果を発揮できたので、綺麗な音色を奏でる事が出来ました。

私たちが引退しても、吹奏楽部を楽 しく続けてほしいです。

女子ソフトテニス部:二川葵

今年の市総体では、目標にしていた個人戦3ペア以上の中央地区出場、団体戦中央地区出場は叶いませんでしたが、同級生や下級生、保護者の皆様や先生方の応援のおかげで楽しくプレーすることができました。9年生にとっては最後の総体でしたが、みんなで楽しく一丸となって戦えたのでよか

美術部:福田梨心

ったです。

美術部のみんなのおかげで、充実した部活動を行うことが出来ました。ありがとうございました。これからも個々の作品に集中して取り組んでいってほしいです。

【保護者の皆様へのお願い】

1 オープンスクール、高校見学等について

公立・私立高等学校ともに、申し込みがすでに始まっています。個人申込となりますので、各学校のWebページや中学校で配付した高校のチラシ等をご確認の上、各自お申込みください。先日配付した近隣の高等学校等の見学日一覧を参照してください。

また、生徒が「高校見学のしおり」に申し込んだ期日や下調べの記録等をしています。 申し込まれましたら、特別な事情がない限り出席するようにお願いいたします。

<u>今年度も、中学校において県立・私立ともに「高校説明会」を実施いたしません。</u>この機会に、自分の進路を決めるための情報収集ができるよう、ご家庭でもお子様にお声掛けください。

2 第3回実力テストの日程変更

10月17日(木)→10月18日(金)となります。

◆7・9月の9年生に係る主な行事等

7月 2日(火) 中央地区総体 サッカー競技の部

19日(金) 夏季休業前全校集会(給食なしで下校)

22日(月)~29日(月) 三者面談(面談予定表をご確認ください)

9月 2日(月) 夏季休業後授業開始日(給食なしで下校)

9月19・20日(木・金) 第2回実力テスト